

PEOPLE'S AIR GROUP

Altenrhein Realco AG | People's Viennaline | People's Business Airport
Flughafenstrasse 11
9423 Altenrhein



MEDIENMITTEILUNG

People's Viennaline mit geändertem Shuttle Bus Angebot für Vorarlberg

Altenrhein, den 10.03.2016 – People's Viennaline bietet seit 5 Jahren den Kunden in Vorarlberg einen Shuttle Bus Service zum Flughafen St. Gallen-Altenrhein an. Dieser wird ab 1.8.2016 den aktuellen Kundenbedürfnissen angepasst.

People's Viennaline bietet seit 5 Jahren den Passagieren von und nach Wien einen Shuttle Bus Service ab Bregenz und Dornbirn mit diversen Unterwegshalten an. Der Busservice wird mit jährlichen Kosten von mehr als 300'000 Euro auf rein privater Basis finanziert und erhält keine Unterstützung der öffentlichen Hand. Das Fahrticket kostet einheitlich 15 Euro pro Passagier. Mit den im Jahre 2015 transportieren 12'000 Passagieren hat People's Viennaline pro Passagier rund 11 Euro bezuschusst.

Nach einer umfassenden Analyse und Neubewertung wird People's Viennaline ab 01. August 2016 die Shuttle Busse ab Bregenz Bahnhof über Dornbirn Bahnhof und Messepark nach Altenrhein fahren lassen, wie dies bereits in früheren Jahren der Fall war. Betrieben wird der 18-plätzig neue und bequeme Mercedes Bus von Loacker Tours in Koblach. Es werden Anschlüsse auf alle Wien Abflüge und Ankünfte am Flughafen St. Gallen – Altenrhein gewährleistet. Der Fahrpreis bleibt bei unveränderten 15 Euro pro Passagier. Eine Platzreservierung ist obligatorisch und kann online über www.peoples.at getätigt werden.

Kontakt

Daniel Steffen
CEO People's AirGroup
P: +41 71 858 51 04
M: +41 79 218 83 92
d.steffen@peoples.ch

Die **People's Air Group** umfasst die Altenrhein Realco AG (Immobilien), die Altenrhein Luftfahrt GmbH und die Airport Altenrhein AG.

Die **Altenrhein Luftfahrt GmbH** mit Hauptsitz in Wien, betreibt seit 2011 die People's Viennaline mit bis zu vier täglichen Flügen zwischen Altenrhein und Wien sowie zahlreiche Ferienflüge ab Altenrhein. Die eingesetzte Embraer 170 mit 76 Sitzplätzen gehört zu den modernsten Regionaljets.

Der **Flughafen St. Gallen -Altenrhein** wird von der Airport Altenrhein AG betrieben und ist der Regionalflughafen für die Ostschweiz, Vorarlberg und Liechtenstein. Über 100'000 Passagiere nutzen jährlich den Flughafen am Bodensee mit den kürzesten Check In Zeiten der Schweiz.